



Rechaza Creel insulto antisemita replicado por Fox contra Sheinbaum



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y aspirante a representar al Frente Amplio por México, Santiago Creel, expresó su rechazo al mensaje antisemita difundido por el expresidente Vicente Fox, con el fin de descalificar a los aspirantes presidenciales del bloque mayoritario.

Creel Miranda también manifestó su reconocimiento y cariño hacia la comunidad judía en el país.

México no necesita más división, remarcó, al lamentar la publicación del exmandatario federal, en la que cuestionó a los contendientes del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y partidos aliados, por su origen, con tal de destacar a la senadora del Partido Acción Nacional (PAN), Xóchitl Gálvez y su mexicanidad.

Subrayó que las descalificaciones a las personas, por su origen, no son aceptables, aunado a que el debate político debe desarrollarse en torno a las ideas y los proyectos.

“México necesita reconciliación y no más división. Rechazo y lamento el mensaje compartido por el ex presidente Vicente Fox, así como todos aquellos que cuestionen o critiquen los orígenes de @Claudiashein y de las y los aspirantes. El debate siempre debe darse en las ideas y proyectos. ¡Todas y todos somos mexicanos!”, anotó en su cuenta en la red social Twitter, @SantiagoCreelM.

En un segundo mensaje en ese mismo espacio de comunicación y ya sin mencionar a Fox, reiteró su condena a las más recientes expresiones xenofóbicas y antisemitas, lanzadas en torno a los abanderados presidenciales del bloque mayoritario.



Aprovechó para expresar su cariño y reconocimiento a la comunidad judía en México y subrayar que las personas valen por serlo y no por su nacionalidad u origen.

“Ahora que lamentablemente se han dado muestras de xenofobia y antisemitismo, quiero ratificar el cariño y reconocimiento que le tengo a la comunidad judía en México, igualmente, reiterar que el valor de un individuo no es por su nacionalidad, sino por su dignidad intrínseca que tiene por el hecho de ser persona”, enfatizó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/7/22/rechaza-creel-insulto-antisemita-replicado-por-fox-contra-sheinbaum-600230.html>